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平成２２年度第１４回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２３年２月２４日（木）１５：２５～１６：５２

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、中山理事、原田理事、白石理事、日野理事（欠席：池ノ上理事）

オブザーバ 菊地副学長、村岡副学長、丸山副学長、福田副学長、高山監事、木下監事

列席者 森山企画総務部長、中村財務部長、栗木施設環境部長、徳丸学生支援部長、

水井研究国際部長、上村情報図書部長

原総務課長、横山秘書広報課長、中原企画評価課長、米澤人事課長、

宮崎教育文化学部事務課長、鳥居医学部総務課長、道鬼工学部事務課長、

丸田農学部事務課長 外

議事要旨の確認

【資料１ 【資料２】により、平成２２年度第１２回役員会及び第１３回役員会の】

議事要旨の確認があり、原案どおり承認された。

議 事

１．中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

菊地副学長から 【資料３】により、国立大学法人評価委員会から中期目標期間に、

係る業務の実績に関する評価結果(原案）に対する意見申立てについて照会があった

旨説明があった。

審議の結果、記載内容に対する意見申立ては行わず、業務実績報告書と異なる箇所
及び修正することが望ましい箇所等については、学長に一任することになった。

２．平成２３年度国立大学法人総合損害保険について

財務部長から、法人化以降、国大協が実施している国立大学法人損害保険制度につ

いて説明があった後 【資料４】により、平成２３年度国立大学法人総合損害保険の、

内容について説明があった。

このことについて、平成２３年度における損害保険加入手続きを進めていきたい旨

、 、 「 」の発言があり 審議の結果 来年度から新設される 国際交流活動対応費用保障特約

についての加入の有無については、関係部署と調整した後、学長に一任することとな

った。

３．再審査委員会の審査結果について

学長から 【席上配付資料】により、処分された教員の不服申立てに関しての再審、

査委員会での審議結果を受け、本日開催の教育研究評議会で審議を行い、処分を決定

した旨説明があった。

引き続き、原田理事から２月４日及び２月２１日に開催された再審査委員会での審

査状況等について報告があった。

審議の結果、教育研究評議会の審議結果に異論がないことで承認された。

報告事項

１．設置計画履行状況等調査の結果について

中山理事から 【資料５】により、平成２２年１０月２９日に行われた教職大学院、

及び平成２２年１１月５日に行われた医学獣医学総合研究科の設置計画履行状況等調

査の結果について、両研究科ともに「留意事項」は付いていないが「その他意見」と

して指摘事項を受けた旨報告があった。

なお 「その他意見」で指摘を受けた事項については、真摯な対応が求められてい、

ること、また、認証評価の際に措置状況を確認されることもあり、改善されたものは

その都度、学長へ報告してもらうこととした旨の説明があった。
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２．会計検査院の実地検査の結果について

財務部長から 【資料６】により、平成２３年２月１日から２月４日に行われた会、

計検査院実地検査の講評事項について報告があった。

引き続き、白石理事から講評事項に関することについての補足報告があった。

３．本学生産の特別栽培米からのかび毒検出について

白石理事から 【資料７】により、本学農学部附属フィールド科学教育研究セン、

、ター木花フィールドで生産された特別栽培米からかび毒が検出されたことについて

事実確認までの経緯、その後の本学における対応等の報告があった。

また、これに伴い報道発表を行った旨、さらに、農学部に調査委員会を設置し、

現在、再検査を行っている旨の報告があった。

４．平成２３年度学部入試の実施状況等について

村岡副学長から 【資料８】により、平成２３年度個別学力検査（一般入試）出、

願状況、推薦入学入試等の実施状況及び私費留学性入試出願状況について報告があ

った。

５．平成２３年度大学院入試の実施状況について

村岡副学長から 【資料９】により、平成２３年度大学院入試の実施状況について、

報告があった。

６．フェニックスリゾート株式会社との連携協定について

研究国際部長から 【資料１０】により、平成２３年２月１５日に調印式を行った、

旨報告があった。

７．宮崎県ホテル旅館生活衛生同業組合との連携協定について

研究国際部長から 【資料１１】により、平成２３年２月１８日に調印式を行った、

旨報告があった。

８．鳥インフルエンザに関する主な対応状況について

企画総務部長から 【資料１２】により、鳥インフルエンザに関する主な対応状況、

について報告があった。

９．新燃岳の噴火に関する主な対応状況について

企画総務部長から 【資料１３】により、新燃岳の噴火に関する主な対応状況につ、

いて報告があった。

１０．第１１回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第１１回教育研究評議会の主な議事の概要等について報

告があった。

１１．その他

○国大協九州地区支部会議及び国大協教育・研究委員会の報告について

学長から 【席上配付資料】により、平成２３年２月９日に開催された国大協九州、

地区支部会議及び、平成２３年２月１０日に開催された国大協教育・研究委員会の報

告があった。

○九州地区国立大学法人等事務・技術系職員人事委員会の報告について

白石理事から 【席上配付資料】により、平成２３年２月９日に開催された九州地、

区国立大学法人等事務・技術系職員人事委員会の報告があった。
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○ニュージーランド南島のクライストチャーチ市付近での地震について

企画総務部長から 【席上配付資料】により、ニュージーランド南島のクライスト、

チャーチ市付近で発生した地震での本学での対応等について報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会(戦略会議)は、３月３日（木）１４時４０分から、また、

、 ） 。定例役員会は ３月３０日(木 １５時からの開催予定である旨併せて報告があった


